

みんなの広場

このコーナーでは、サークル会員の募集や行事の案内などを掲載します。掲載を希望する方は、秘書広報係に電話などでお問い合わせください。
(政治・宗教・営業活動などは掲載できません)

深川市民吹奏楽団 第9回定期演奏会

地域の方との親睦を目的にした、深川市民吹奏楽団の第9回定期演奏会を開催します。子ども向けの企画もありますので、ぜひ来場してください。

- 日 時 10月22日(日) 午後1時30分開場
午後2時開演
- 場 所 文化交流ホール「み・らい」
- 入 場 料 無料
- 曲 目 フニクリ・フニクラ狂詩曲、吹奏楽のための第1組曲、ルパン三世メドレー、ジャパニーズグラフィティV日本レコード大賞栄光の50年代ほか
- 問 合 先 深川市民吹奏楽団(☎080-8853-6182)



ミニバレーボール大会

- 日 時 10月29日(日) 午前9時15分受付開始
午前10時10分競技開始
- 場 所 総合体育館
- 参加資格 北空知管内に居住している方で構成するチーム、または深川市ミニバレーボール協会に登録しているチーム(学生は除く)
- 種 目 一般の部…4人制、ただし試合中に女性または45歳以上の男性が2人以上出場していること/ミドルの部…6人制で男性50歳以上、女性45歳以上(混成可)
- 競技規則 深川市ミニバレーボール標準競技規則による(ネットの高さ…一般の部2m、ミドルの部1.8m)※審判は各チームから選出
- 参加料 1チーム1,000円(協会加盟チームは無料)
- 申込方法 総合体育館に備え付けの申込書に必要事項を記入し、提出してください。
- 申込期限 10月16日(月)まで
- その他 ホイッスルとキャプテンマークは各チームで用意してください。
- 問 合 先 深川市ミニバレーボール協会事務局 山崎(☎090-2057-0365)

アートホール東洲館の仲間たち2023 つながるんるんコンサート

これまで「アートホール東洲館の仲間たち」のコンサートを築いてきた仲間たちのことを思いながら、出演者と来場者が一体となって作り上げる、つながるんるんコンサートを開催します。

- 日 時 11月19日(日) 午後2時30分開場
午後3時開演
- 場 所 アートホール東洲館
- 入 場 料 500円
- 出 演 者 渡辺洋(指揮)、横井美和・藤井永子(ピアノ)、合唱団のみなさん
- 曲 目 主よ人の望みの喜びよ、「レクイエム」からラクリモサ、夢路より、スタバトマーテル
- 問 合 先 東洲館の仲間たち2023実行委員会 横井(☎090-1302-1238)



市ホームページ 「発信!まちのできごと」更新中!!

市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを市ホームページで紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。

また、掲載した本人や家族などの写真は無料で差し上げますので、気軽に問い合わせしてください。

【問合せ先】 秘書課秘書広報係(☎26-2216)



あなたの意見・情報・アイデア などをお寄せください

- 【手紙やハガキ】 ☎074-8650 深川市2条17番17号 深川市長あて
- 【電話】26-2216 【ファクシミリ】22-8134
- 【電子メール】kouhou@city.fukagawa.lg.jp
- 【みんなの声ポスト】市役所1階ロビー
- ※新庁舎での設置場所は現在調整中です。
- 【直接窓口】秘書課秘書広報係へ

◆おねがい◆
名前のない質問などは、内容の確認ができないため、お答えできない場合があります。
広報紙に名前は掲載しませんが、市から問い合わせをする場合がありますので、氏名、年齢、住所、電話番号を必ずお知らせください。

広報に関する アンケートを 実施しています!!

広報ふかがわが市民のみなさんに愛され続けるとともに、時代の変化に合わせたよりよい広報活動を行えるよう、アンケートを実施していますので、みなさんの協力をお願いします。

回答は、下記QRコードまたは市ホームページからお願いします。

【URL】
<https://www.city.fukagawa.lg.jp/cms/section/soumu/ru8gdn0000000ugh.html>

【問合せ先】 秘書課秘書広報係
(☎26-2216)



市役所現庁舎は、昭和38年に1町3村が合併し深川市が誕生したのを機に整備が進められ、昭和41年10月から57年間に渡って市民の皆さんへの行政サービスの中心として機能してきましたが、今年10月9日をもってその役割を終え、翌10日からはいよいよ新庁舎での業務が始まります。私も小学生の時に社会科見学として、当時まだ真新しい庁舎を見学し、4階塔屋の消防火の見櫓から市内を一望したことが強く印象にあります。今も、市内の小学生が市役所を訪れて議場や事務所を見学していますが、子どもたちにはどのような記憶として残っていくのでしょうか？
現在の庁舎は耐震性能が不足しているほか、建設当時は先進的であったスキップフロアで段差が多いことからエレベーターの設置も難しく、求められるユニバーサルデザインや環境負荷軽減が困難になっていました。

半世紀以上に渡って市民の来庁を見守り、行政では職員の職場として、さらに議会では議員の丁々発止の場として、風雪に耐えてきた現庁舎に敬意を表し、心から感謝をいたしたいと思います。そしてこの後は、新たな庁舎にふさわしい市民サービスの向上に努めてまいります。



深川市長 田中昌幸